



9 Pièces

300 m²

Réf. 83040493

1 700 000 €

Lauris

Maison à vendre (84360)

Daniel

REY

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 35 minutes d'Aix en Provence, dans un village offrant toutes les commodités et un accès facile aux principaux axes, ce mas de près de 300m2 habitables est implanté sur un parc de 4,3ha et bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur la campagne du Luberon. À l'abri des regards, au calme, plusieurs terrasses invitent à la contemplation, tandis qu'un vaste pool house et une cour intérieure promettent des instants de détente absolue dans un cadre luxuriant, verdoyant et fleuri. La piscine 12x6m s'intègre parfaitement au coeur de cet environnement bucolique. La cour intérieure abrite une ...

This over 300 sqm property hidden from view in 4.30 hectares of grounds commanding a panoramic view is in a village with all amenities 35 minutes from Aix en Provence. Benefiting from a cosy yet refined decoration, it includes a spacious living/reception room, and seven bedrooms ideal to welcome family and friends. An inner courtyard comprises a former summer kitchen, workshops and an independent suite. The property also benefits from several terraces, a 12 x 6 metre swimming pool, a spacious pool house and a tree cabin.

DANIEL FEAU LUBERON & ALPILLES

1 Place Henri Barthélémy - 84160 LOURMARIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

